
CONSELHO ESTADUAL PE KDUCAÇJCo J
LOCALIDADE:

ASSUNTO:

• S S O CEE N?; 02J7/70
I N T E R E S S A D O - COLÉGIO<PROGRESSO"-, ESCOLA DE 12 e 22 GRAUS E EDUCAÇÃO j
INTERESSO. J^j^-rj, "PROGRESSO" e FACULDADE DE SERV.SOCIAL DE ARARAQUA^

Correção de defasagem no 22 semestre de 198?

RELATOR NA C E N E : Geraldo Mugayar
RELATOR NO P L E N Á R I O : Cons. João Gualterto de C. Meneses ,^ j^y^y^o
JNDICAÇAO CENE-CEE N?: 26?/8? ™~T« ^

; - APROVADA EM 22/12/8?

CONSELHO PLENO

CURSO : SERVIÇO SOCIAL

_| . RELATÓRIO; Cuidar, os presentes autos.de ped ̂  de correçio de defasagem para o 2?

semestre de 1987- ' ' •

2 APRECIAÇÃO: A análise dos formulários e dos indicadores econSmico-f 5 nancei ros , de

~ com o estabelecido na Del iberação CEE n? 20/87, destaca os seguintes '

129%

_

~

803,00

aspe"ctos: , • „
Foi apresentada n documentação exigida pela D, . CEE n° 20/87 ? Não ._

"Quais as peças e rsenc ia is , não existentes no .Processo ? Comunicado ao Z

discente •_ - -

Qual o valor autor iTado parado 27 sem7stre/86? Çz$_ 1.950,61

Qual o valor autorizado para o l? semestre/87? Çz$_ 4.818,OO

Qual o valor praticado no 19 semestre/87? Çz|_ 4;46?,00

flua l o percentual de aumento praticado no 19 sem./87? "1°°°-

Qual o percentual de diferença entre o valor praticado

e o valor-autorizado no l? semestre/87 ? •••

.Qual o valor da mensalidade do l? semestre de 1987, para

base de cálculo dó 29 semestre de 1987 ?

Qual o percentual de incidSncia das despesas com

pessoal na folha de pagamento do curso ?

Qual foi o defasagem solicitada para o 2? semestre/87? ...

Qual o percentual >Para cquilíbrio receita-despesa no curso?

A escola faz jGs ã corrcçSo de defasagem no curso ?, ,.

Qual o percentual que dov^ ser concedido ? ' -

3 CONCLUSÃO: A vista do exposto, considerando a documentação apresentada c on indic.

d'' s ccono'mico-finonceiroo.os quais demonstram a real situação do curso, opino polo

indeferimento ' '' •"'*> pedido de corrcção de defasnc.cm para o 2- se.estrc/87,

podcnoo u requeremc cobrar, no período supra, os seguintes preço, r..,x,, o^
, oncrn f,< 112420 SETEMDRO C/S. 1.202,89

JULHO/AGOSTO ^L. l.í&i*V
r,< T ORr? OQ NOVEMBRO HL l• 377«19

_ OUTUBRO H-L i.»<=o/,UV

DEZEMBRO '-£7A l»5̂ 2,45 ' _
Quanto o cvonluait. valoros cobrndo, o ^ior.c.s „««•„=«.. dov,roo .,.-, ,̂ ,v

,o corpo dlsc.ntc o, n,.,rfo...n.i for-u, ̂ rab.lccid, ,,ol..

Não

f

r
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DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por unanimidade/
a decisão da Comissão de Encargos Educacionais, nos termos do Voto
do Relator.

O Conselheiro Luiz António de Souza Amaral apresentou De_
claração de Voto, subscrita pelos Conselheiros Arthur Fonseca Fi-
lho, Cecília Vasconcellos Lacerda Guaraná, Luiz Eduardo Cerqueira
Magalhães e Yugo Okida.

Sala "Carlos Pasquale", em 22 de dezembro de 1987
a) Cons? JORGE NAGLE

Presidente
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DECLARAÇÃO DE VOTO

, Votamos favoravelmente as Indicações da CEnE porquea urgência

não nos deixou outra alternativa.

Entretanto/ todos os processos merecem análise, devendo por

tanto os estabelecimentos que se sentirem prejudicados entrar com

pedido de reconsideração nos termos regimentais e ou recurso con-

forme prevê e legislação vigente. i

Em 22 de dezembro de 1987

a) Cons9 Luiz António de Souza Amaral

Subscrita pelos Conselheiros: : Ar thur Fonseca Filho, ^

lia Vasconcellos Lacerda Guaraná, LuizlEduardo Cerqueira M<iga-

Ihães e Yugo Okida.


